



本校だよりは、今回、HP上での公開となります。また、お子様向けには先生方が教室に掲示して下さっております(=)

新1年生の皆さんのお写真は、入学時に配付しております肖像権に関する確認書をいただけていないので、確認
取れ次第アップした写真などは掲載させていただきます。今現在は個人が特定できないよう遠くから撮影したものを
掲載しています。ps「ピンボケやないかい。校長のカメラおかしいとやないとや？」とおっしゃられるかもしれま
せんがお許しください。5月2日(木)の歓迎遠足ぐらいまでは「肖像権に関する承諾書」をいただけるとしま
すので、それまではぼかした感じが後ろ姿からの写真を掲載いたします。初めてクラスの仲間と給食を食べている様
子をご紹介できればと考えております。

64名の大切なお子様が無事全員入学されました

保育所・保育園・幼稚園、子ども園をはじめ

め、関係の皆様ありがとうございます(=)

そして、保護者の皆様おめでとうございます



ご参列いただいた皆様（ありがとうございました。）芳名帳にご記入のとおり掲載

飯塚市教育委員会：瀬尾善忠様、飯塚東小 PTA 会長山下崇様、地区社会福祉協議会長：金子昭春様、
三緒浦自治会長：吉田誠様、まちづくり協議会会長：澤田正宣様、飯塚市立飯塚第 2 中学校：PTA 会長
山根雄一様、古野守和校長様、いづか東交流センター長：平田敏祥様、三緒浦公民館長：荒木利昭様
青少年健全育成会会長：長谷部經宣様 民生・児童委員会会長：長谷部純子様、
飯塚東保育園 畑綾夏先生、上三緒第 2 自治会長 吉田直樹様 東ヶ丘自治会長 末永守男様



入学式でお伝えしたのは ただ一つの言葉・・・

新一年生の皆さんと保護者の皆さんにお伝えしたメッセージは「自分の命と友達の命を大切にしてほしい。」という言葉です。保護者の皆様もお子様のためにもご健康で義務教育 9 年間をご安全にお過ごしいただきたいという事をお伝えしたのでございます。

全保護者様、そして、地域の皆様、このお便りをお読みくださっている皆様すべての方のご健康とご多幸をお祈りとお願いを申し上げまして新年度の節目の言葉とさせていただきます。ps 本校の宮本義信先生がよくアントニオ猪木さんの「元気があれば何でもできる。」を座右の銘にされて語ってらっしゃいます。まさに「命があれば」でございます。どうかご安全に……。松尾史朗

お詫び

式辞の際に 2 名の大切なお子様のお名前を私は読み間違えました。悲しい思いをさせたことと思います。お詫び申し上げます。また、職員の紹介の時に、あおぞら 3 組の松浦香織（まつうら かおり）先生のお名前を読みあげ忘れておりましたことも深く心を傷つけたと思って反省しております。時間が戻せるならやり直させていただきたいくらいでございます。本当に失礼致しました。あわせまして、3 名の皆様と保護者様にはつつしんでお詫び申し上げます。（ 〇 ）